

**Protokoll:**

Von Seiten der Ausschussmitglieder wird erfragt, ob sukzessive eine vollständige Umstellung des Fuhrparkes auf Elektrofahrzeuge erfolgt. Der Werkleiter erklärt, dass derzeit vorwiegend die Bauleiterfahrzeuge über einen Elektroantrieb verfügen. Hier hat der Eigenbetrieb bisher sehr gute Erfahrungen gemacht. Eine Umstellung der Transporter und Pritschenfahrzeuge ist derzeit noch sehr teuer und wenig effizient.

Aus dem Ausschuss kommt die Frage nach dem Fahrzeug zur Müllentsorgung auf den Friedhöfen, dieses soll nach aktuellen Informationen defekt sein. Der Werkleiter entgegnet, dass das Fahrzeug nicht defekt ist, sich aber zur Umrüstung der Aufnahmevorrichtung zur Leerung der Müllkörbe in einer Fachwerkstatt befindet.